
成熟 
 

  看过中国大陆大法弟子的网上法会文章，感觉每篇文章中都不再是带有

常人心写出来的了，没有了完成任务式的党八股不实的虚假程序与内容，没

有了报功式的“不说谁知道”的人心，基本上没有了党文化的思维逻辑。再

一个感觉就是修炼中的成熟。 

  大法弟子的修炼形式就是在常人中修炼，在常人中证实法、救度众生、

反迫害。在这样一条前无古人留下修炼形式参照的情况下，完全靠修炼者自

己走出一条路来，而且又要求每个人自己证悟自己的路，不树立榜样。自己

走的路只能给后人做榜样，没有替代，谁修谁得。在强加的邪恶高压下、在

没有参照的修炼路上、在最现实的人类社会世俗中、在世风日下的人心急速

下滑中、在大法对大法弟子的提高严格要求中走过来了。文章中多是理性的

分析与查找不足，和为证实法、为减少损失、为同修们都能正念正行、为被

迫害的同修想办法、为救度更多的世人的交流，没有了华丽和为增强气氛的

词句，实在、准确、干净、不带有人情的文章不是常人能写出来的，因为修

炼人的内境是清净的。 

  这只是我对大陆大法弟子在网上交流文章的感受之一。总的感觉是多数

大法弟子成熟了，修炼的形式成熟了，修炼者对修炼的认识成熟了，人心越

来越少的理性行为表现成熟了。所有的大法弟子都能这样，邪恶尽除，神佛

大显。 
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